

Cuba: Plus de 75% des prématurés sont sauvés



Sancti Spiritus, 19 nov. (RHC)-. Le Dr Andrés Morilla, chef du Groupe national de Néonatalogie, a signalé à Sancti Spiritus, une ville à quelque 500 kilomètres à l'Est de La Havane, que plus des trois quarts des enfants nés prématurément à Cuba sont sauvés.

Il a fait ces déclarations dans le cadre d'une journée scientifique sur la prématurité organisée à l'hôpital général Camilo Cienfuegos de Sancti Spiritus.

Le Dr Morilla a expliqué que ces résultats sont dus aux soins prodigués à ces bébés dans les services de néonatalogie.

5,5% des naissances ont lieu à Cuba avant les 37 semaines prévues pour une grossesse normale. Au cours de la rencontre scientifique de Sancti Spiritus on a appris que les causes principales des accouchements prématurés sont le diabète, l'hypertension artérielle et les troubles cardiaques ou rénaux ainsi que l'alcoolisme, le tabagisme et une nutrition insuffisante. Un autre facteur de poids est l'âge

maternel (les mères de moins de 18 et de plus de 40 ans).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/76393-cuba-plus-de-75-des-prematures-sont-sauves>



Radio Habana Cuba